



## Fitch ratifica desempeño de Grupo Elektra

La calificadora Fitch Ratings ratificó las calificaciones Grupo Elektra a la alza y con perspectiva estable, debido a la calidad en sus servicios, su fuerte liquidez y el riesgo crediticio de su portafolio.

Ayer las acciones de Elektra fueron las que más subieron en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), con una ganancia de 677% y cerrando con un precio de 636.20 pesos.

Entre los elementos evaluados por la calificadora se encuentran su calificación a Largo Plazo en escala nacional A(mex), calificación de certificados bursátiles y su rubro de pagos a nivel Internacional y local.



FOTO: AP

“Las calificaciones de Elektra reflejan la diversificación geográfica de sus operaciones, su posición de mercado tanto en el negocio comercial como en el financiero, este último, incluyendo a Banco Azteca y el vínculo entre ambas operaciones”, explicó Fitch a la BMV.

De acuerdo con Fitch, las acciones se deben a una disminución en su nivel de apalancamiento y de una mejora sostenida en el perfil crediticio de Banco Azteca. El valor de mercado de Elektra perdió 139 mil 248 millones 700 mil pesos en los últimos tres meses, por el anuncio del cambio de metodología para conformar el IPC. ☺ CAROLINA RUIZ